
Quentin.Aimiez-vous l’école? 

Anne Lanz. Oui j’aimais bien l’école. 

Quentin.Pourquoi aimiez-vous 

l’école. 

Anne Lanz. J’aimais bien l’école 

parce que j’avais des maîtresses 

sympa et j’aimais bien retrouver les 

copains et apprendre certains trucs. 

Quentin.Les écoles de Lajoux             

et des Genevez, 

étaient-elles déjà 

réunies ? 

 Anne Lanz. Je ne 

pense pas qu’elles étaient déjà 

réunies. 

Quentin.Y avait-il des prof(e)s 

sévères? 

Anne Lanz. Je pense qu’il y avait des 

profs sévères un peu dans toutes les 

écoles. A l’époque les profs étaient  

pas tellement sympa. 

Quentin.Aviez-vous aussi des 

pantoufles.  

Anne Lanz. Oui j’avais des 

pantoufles c’était des galoches. 

Quentin. 

(Sans  

réfléchir trop longtemps) combien y-

avait-il d’activités extra scolaire? 

Anne Lanz. On pouvait faire un 

instrument de musique. Il n’y avait 

pas tellement d’activité extra 

scolaire. 

Quentin.Quelle était votre branche 

préférée? 

Anne Lanz. J’aimais le français 

parce que j’aimais bien lire et quand 

j’étais plus grande j’aimais les 

maths. 

Quentin.Et pour quoi celles-la? 

Anne Lanz. J’aimais bien la lecture, 

écrire et les maths me 

passionnaient. 

Quentin.En quoi étiez-vous (A.A.A/

A.A.B/…)? 

Anne Lanz. Alors ça n’existait pas. 

J’ai fait l’école primaire normale 

Anne Lanz 
C’était dur mais elle LATIN quand même  



puis ensuite je suis allée à l’école 

secondaire en « classique », ça 

s’appelait classique avec le latin. Il y 

avait les quatre, 1C, 2C, 3C et 4C. Il 

n’avait pas les AAA, BBB, CCC. On 

passait des tests en fin de 5ème 

année (comme la 7ème maintenant) 

pour savoir dans quelle section on 

allait à l’école secondaire. Je crois 

qu’il y avait la classique, 

scientifique, moderne et pré-pro et 

terminale. 

  

Quentin.Quelle était votre année 

préférée? 

Anne Lanz. J ai beaucoup aimé la 

première année d’école secondaire, 

la première année primaire et la 3 

ème. Il y avait des années que 

j’aimais mieux parce qu’il y avait 

des profs plus sympa. 

Quentin.Pensiez-vous déjà à votre 

métier et au futur? 

Anne Lanz. Quand j’allais à l’école 

primaire je voulais faire camionneur 

mais c’était pas tellement juste puis 

j’ai choisi quand j’étais déjà à l’école 

secondaire. 

Quentin.Aviez-vous déjà un 

amoureux? 

Anne Lanz. Oui j’avais déjà un 

amoureux en première année 

primaire (cela fait la 3 ème 

maintenant ). on s’écrivait des 

petits mots, on disait qu’on allait se 

marier après j’ai eu des amoureux 

quand j’étais plus grande.


